

Arc jurassien franco-suisse : 8 nouveaux projets transfrontaliers soutenus

Le Fonds de soutien aux petits projets transfrontaliers (FPPT), animé par Arcjurassien.org, organisme de coopération transfrontalière, vise à soutenir les coopérations de proximité et à développer le vivre-ensemble transfrontalier. Le premier appel à projets de l'année 2023, clôturé le 15 mai, confirme le succès du FPPT avec le soutien validé à 8 nouveaux projets franco-suisse.

Les projets présentés illustrent la grande diversité des acteurs de l'Arc jurassien. Entre rencontres sportives franco-suisse, expositions itinérantes, promotion des circuits nordiques à saute-frontière, festival des terroirs, rencontre des acteurs de la culture, échanges entre jeunes citoyens, le territoire poursuit sa dynamique de coopération sur un large panel de projets qui s'adressent directement à la population.

Au total, les soutiens octroyés pour ce premier appel à projets du Fonds de soutien aux petits projets transfrontaliers en 2023 se montent à CHF 62'550 / 63 000 Euros.

L'objectif du fonds est d'apporter un soutien à des petits projets locaux à portée transfrontalière déployant leurs effets dans l'Arc jurassien franco-suisse. Créé dans le cadre de la stratégie de coopération transfrontalière animée par Arcjurassien.org, il a déjà permis de financer plus de quarante projets franco-suisse en cinq ans.

Deux appels à projets sont lancés chaque année. Les prochaines dates de dépôt sont fixées du 1^{er} octobre au 15 novembre 2023. Tous les documents utiles, y compris le formulaire de demande de subvention, sont disponibles sur le site Internet d'Arcjurassien.org (www.arcjurassien.org).

Dans le détail, Arcjurassien.org a octroyé son soutien aux projets suivants :

« Festival des terroirs sans frontière », porté par les communes des Fourgs (F) et de Sainte-Croix (CH)

« Rencontre Tandem handisport franco-suisse », porté par l'association Cyclo d'Oye Loisirs (F) et le Groupe sportif des handicapés de vue (CH)

« Festival p2p », porté par l'association KLAB de Pontarlier (F) et la société coopérative B2Bitcoin de Neuchâtel (CH)

« Exposition historique dans le cadre du Festival multiculturel transfrontalier », porté par les Conseils des jeunes de Belfort (F) et de Delémont (CH)

« Journée de la coopération culturelle transfrontalière de l'AUD », porté par la Ville de Morteau (F) et le Centre de compétences et de créations helvétique des arts de la rue (CH)

CONTACTS PRESSE :



Marie Souverbie / Laure Hubidos, Direction de la communication et des relations avec les citoyens, Région Bourgogne-Franche-Comté, +33 (0)3 80 44 34 66 / +33 (0)3 81 61 61 08
David Chevrier, Pôle des Politiques Publiques Interministérielles, Préfecture de la région Bourgogne-Franche-Comté, +33 (0)3 80 44 67 72
Mireille Gasser, arcjurassien.ch +41 (0)32 889 76 00

« Sites nordiques de l'Arc jurassien », porté par l'Espace nordique jurassien (F) et Romandie ski de fond (CH)

« Regards suisses à Besançon – utopies, travail et répartition des richesses », porté par la Grosse entreprise (F) et Espace noir (CH)

« Construction d'un réseau de professionnels du secteur culturel », portée par La Sarbacane à Pontarlier (F) et Les Artpenteurs à Yverdon-les-Bains (CH)

Arcjurassien.org est un organisme de coopération transfrontalière de l'Arc jurassien franco-suisse qui réunit les cantons de Berne, du Jura, de Neuchâtel et de Vaud, la Région Bourgogne-Franche-Comté et la Préfecture de région Bourgogne-Franche-Comté.

**RÉGION
BOURGOGNE
FRANCHE
COMTÉ**




**PRÉFET
DE LA RÉGION
BOURGOGNE-
FRANCHE-COMTÉ**
*Liberté
Égalité
Fraternité*


**Kanton Bern
Canton de Berne**

JURA  **CH**
RÉPUBLIQUE ET CANTON DU JURA

 **ne.ch**
RÉPUBLIQUE ET CANTON DE NEUCHÂTEL

**canton de
vaud**
